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ОПАЗДЫВАЕМ
С БЛАГОУСТРОЙСТВОМ

МЕДИЦИНА НА СЕЛЕ УЛУЧШАЕТСЯ

7

  РезонансШкола готовится
к встрече с учащимися

До начала нового учебного года
осталось совсем немного, и подго-
товка к нему идет полным ходом во
всех школах Сысертского района.
На днях мы побывали в Верхнесы-
сертской школе № 35. Там тоже «ки-
пят» ремонтные работы. Белят, кра-
сят и клеят обои педагоги и родите-
ли учащихся.
Кстати, сделано уже немало. На

первом этаже в классах на стенах
заменен гипсокартон. Мама двоих
учащихся С. Н. Каткова и выпуск-
ница школы Настя Ежова клеят обои
в первом классе. Дело идет споро и
весело. Последние «штрихи» нано-
сит в столовой заместитель дирек-
тора школы по административно-
хозяйственной работе Н. К. Пьянко-
ва. С прошлого учебного года здесь
организовано горячее питание. Го-
товят работники «Общепита», а за-
тем привозят в школу.

- Мы специально подбирали свет-
лые тона обоев, - рассказывает
Наталья Камаловна Пьянкова. –
Даже в коридоре все отделано в
нежно-бежевый цвет. В основном
остается покрасить лестницы и по-
белить фасад здания.

Намечено также провести остек-
ление. Средства на эти нужды в
размере 20 тысяч рублей изыскал
глава сельской администрации М. А.
Серков. Благодаря его помощи в
прошлом году подведена в школу
вода и сделан теплый туалет в зда-
нии. Сейчас в это столь необходи-
мое помещение приятно зайти.
Даже  пол выложен светлой плит-
кой.
Постепенно близится к заверше-

нию и работа на строительстве
спортплощадки. Завезены металли-
ческие конструкции. Рабочие ООО
«ПМК «Регион» обустраивают  по-
лосу препятствий.
Еще в апреле прошлого учеб-

ного года в школе прошла защи-
та социального проекта по созда-
нию спортивного комплекса. Как
видим, дело заметно продвину-
лось.

О. Шабанова.

НА СНИМКАХ: вверху - Н. К. Пьян-
кова; внизу - С. Н. Каткова и Настя
Ежова.

Фото автора.

Из терапевтического
корпуса – в жилой дом

«Маяк» уже сообщал о том, что
рухнул пролет недостроенного
терапевтического корпуса. И это
стало проблемой нового соб-
ственника здания компании
«Олипс». Что намерен делать
«Олипс» с проблемным домом,
мы поинтересовались у руково-
дителя проектов девелоперской
компании «Олипс» Владимира
ТЕРЕНТЬЕВА.

- Компания «Олипс» существует
на рынке 14 лет и имеет большой
опыт в сфере строительства жилой
и коммерческой недвижимости.
Достаточно сказать, что за эти годы
компания реализовала проекты об-
щей площадью 400 тыс. кв. м. Мы
дорожим своей репутацией надеж-
ного застройщика и ответственно
относимся к каждому нашему
объекту.
Что касается строительства жи-

лого комплекса на базе недостро-
енного терапевтического корпуса,
то в данный момент заканчивается
работа экспертов по обследованию
фундамента и несущих конструкций
здания. Обследование проводит
профессиональная экспертная орга-
низация, у которой есть лицензии,
знания и опыт, необходимые при
оценке состояния такого масштаб-
ного объекта. Они будут переданы
проектной организации, которая раз-
работает и предложит несколько
вариантов усиления фундамента и
несущих конструкций. Все они бу-
дут тщательно проработаны, в ос-
нову проекта ляжет тот, который
позволит компании «Олипс» пост-
роить в Сысерти прочный, надеж-
ный и удобный жилой комплекс.

Записала И. Летемина.

Новинки
в телефонной плате
ОАО «Уралсвязьинформ» ре-

формирует систему оплаты услуг
стационарной связи и доступа в
интернет. Тех, чей телефон начи-
нается на «7», эти новшества не
коснутся.
Связисты ставят целью измене-

ний – сделать оплату удобней для
клиентов.
Если ваш домашний телефон об-

служивает «Уралсвязьинформ»,
уже в августе вы получите новый
счет.
Первое новшество состоит в

том, что к оплате будет предъяв-
ляться только стоимость уже ока-
занных услуг. Но при желании мож-
но будет вносить авансовые пла-
тежи. В качестве авансового пла-
тежа предлагают внести 130 руб-
лей – плата за абонентскую линию
за текущий месяц.
Второе новшество – устанавли-

вается единый срок, в течение ко-
торого абонент может оплатить
счет, не опасаясь отключения те-
лефона – до 25 числа месяца, сле-
дующего за расчетным.
Третье новшество – тем, кто все-

таки не оплатил телефон вовремя
и попал под отключение, в период
отсутствия связи не будет начис-
ляться абонентская плата (кроме
платы за линию).

Пресс-служба
ОАО «Уралсвязьинформ».

  Коротко

ЧТОБЫ СЕРДЦЕ НЕ БОЛЕЛО
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  Дела бюджетные

Экономические
итоги полугодия
2 августа на заседании Думы городского округа обсуждались
итоги социально-экономического развития в первом полугодии
Экономически мы развивались

неплохо. Оборот крупных и сред-
них предприятий составил более
3,5 млрд. рублей. Если сравнить с
первым полугодием 2006 года – в
полтора раза больше!
Особенный рост – в металлурги-

ческом производстве, производ-
стве машин и оборудования, обра-
ботке древесины.
На 32 процента подросло потреб-

ление электричества, газа и воды.
Закончилось строительство за-

вода по добыче известняка и про-
изводству извести – ЗАО «Габиев-
ка» в Сысерти.
Село прирастает не столь бур-

ными темпами, но все же положи-
тельные сдвиги заметны и там. На
140 тонн больше (+ 1,8 процента к
первому полугодию прошлого года)
надоили молока. На сто тонн (+ 12
процентов) произвели больше
мяса. Яйценоскость выросла почти
на 10 процентов. На 40 голов уве-
личилось дойное стадо.
Положительным сдвигам на селе

способствовала реализация наци-
онального проекта. Нынче в село
пришло восемь миллионов субси-
дий из федерального бюджета, еще
15,7 млн. рублей – из областного.
Эти инвестиции вложены в обнов-
ление сельхозтехники и оборудова-
ния животноводческих помещений.
За первое полугодие жилья в

нашем округе прибавилось по 0,39
кв.м. в расчете на каждого жителя.
Но из 23 600 кв.м. введенного жи-
лья – 22 200 кв.м. являются инди-
видуальной застройкой. Наиболее
активно возводят дома в Сысер-
ти, а также в Патрушах, Черданце-
ве, Верхней Сысерти.
Кое-что сделано и по программе

«Доступное и комфортное жилье –
гражданам России». В основном,
это подготовительные работы по
оформлению земельных участков,
которые можно будет предоста-
вить под застройку. И, скорее все-
го, такая земля будет отдаваться
через аукцион.
Сейчас готовятся на торги учас-

тки в Кашине, Сысерти, Большом
Седельникове, Патрушах.
Предприятия ЖКХ освоили на

ремонтах более 8 млн. рублей. За-
менили аварийные участки на 3 км

сетей тепло- и водоснабжения.
Восстанавливали колодцы на на-
ружных сетях, где надо, меняли за-
порную арматуру. В  Сысерти и
Большом Истоке ремонтировали
сети водоотведения.
Введено в общей сложности по-

чти 4 км распределительных газо-
проводов в нескольких населенных
пунктах. В результате газ пришел
еще в 133 дома.
Пытается администрация со-

владать и с несанкционированны-
ми свалками. Организован вывоз
мусора из частного сектора (там
установлено 96 контейнеров).
Разрабатывается схема санитар-
ной очистки, проекты новых по-
лигонов для отходов для Николь-
ского, Щелкуна, Черданцева, Вер-
хней Сысерти. Планируют постро-
ить объекты утилизации биологи-
ческих отходов в Патрушах, Клю-
чах, Никольском.
Улучшается материальная база

здравоохранения. Вместе с нацп-
роектом и местный бюджет вложил
нынче на 44 процента больше про-
шлогоднего. В этом году должны
быть капитально отремонтирова-
ны роддом, терапевтическое отде-
ление ЦРБ. Готовится к ремонту ин-
фекционное отделение. Меняется
электропроводка. На эти цели вы-
делено 2 млн. рублей.
На 40 процентов больше вложи-

ли уже из местного бюджета и на
образование. Почти 26 млн. рублей
потрачено на капремонт учрежде-
ний. Заменено четыре школьных
автобуса. Шесть школ подключают
к Интернету.
На двадцать с небольшим про-

центов подросли обороты и в тор-
говле, и в общественном питании.
В Сысерти появился новый мага-
зин «Мегамарт», в Патрушах и Боб-
ровском – закусочные.
Увеличилась и средняя зарпла-

та. Сейчас она составляет 10 253
рубля. Это, можно сказать, абсо-
лютная средняя зарплата по всем
отраслям. Что примечательно, ее
чуть-чуть, но обогнала средняя зар-
плата бюджетников. Она составля-
ет сейчас 10 384 рубля. Радует и
то, что снизился уровень регист-
рируемой безработицы.
Есть у нас и минусы. Снижено, к

примеру, производство лакокрасоч-
ных материалов, облицовочной
плиты, теплоэнергии, керамических
изделий. Валовое производство
сельхозпродукции сократилось на
2,5 процента. На 17 тысяч куриц
стало меньше, а стало быть и яиц
продали на 16 млн. рублей меньше.
Убытки от деятельности комму-
нальщиков превысили 8 млн. руб-
лей, их задолженность перед по-
ставщиками теплоэнергоресурсов
составляет 16, 4 млн. рублей. За-
долженность по зарплате в этой
сфере 1,5 млн. рублей.
Недорабатывает администрация

и с программой по доступному жи-
лью. Из предусмотренных на год 8,6
млн. рублей в первом полугодии
освоено меньше миллиона. Мень-
ше 10 процентов годового  плана
потрачено и на охрану окружающей
среды. Медленнее, чем нужно, идут
ремонты объектов социальной
сферы. Провальным можно на-
звать капитальный ремонт дорог.
Судите сами: в капремонт дорог
можно было вложить более 16 млн.
рублей (именно столько выделено
на эти цели в бюджете-2007). Ясно,
что львиная доля работ приходит-
ся с мая по октябрь, все связан-
ные с этим конкурсы легко можно
уложить в начало весны). Так вот,
на 1 июля из этой суммы освоена
лишь 81 тысяча рублей.
Конечно, финансовый год конча-

ется не завтра. И к декабрю пока-
затели по исполнению бюджета бу-
дут другие. Увы, не исключено, что
и за счет качества каких-то работ,
выполненных по старой русской
традиции в последний день.
Сегодня в комитете по экономи-

ке и финансовом управлении стро-
ятся прогнозы и готовятся проек-
ты не только на 2008 год. Разраба-
тывается перспективный финансо-
вый план и проект бюджета на 2008-
2010 годы. Уже забыта история с
пятилетними планами. Мы привык-
ли жить одним днем, вернее, од-
ним годом. Теперь Россия перехо-
дит к трехлетнему планированию.
Является ли это признаком ста-
бильности экономики, покажет
время.

И. Летемина.

  Летние заботы земледельцев

Пшеница вместо полыни
Традиционно в конце лета главы муниципальных образований организуют объезды сельскохозяй-

ственных предприятий. В смотре пусть в большинстве своем еще не собранного, но все же урожая,
участвуют руководители сельхозпредприятий,  главные агрономы, главы сельских администраций.

Недавно результаты оценивали
в Сысертском городском округе.
Делегация изучала и сравнивала
посевы зерновых, картофеля и
овощей открытого грунта. Начали
с тепличного комплекса в Новоипа-
тове. Здесь в 57 теплицах, каждая
из которых площадью 1100 кв.м.,
выращивают огурцы и помидоры 48
китайцев. Кроме теплиц специали-
сты ознакомились  с  посевами
свеклы, кабачков, огурцов и мор-
кови, которая занимает в хозяй-
стве 15 га. Как и другие овощи от-
крытого грунта, морковь должна
быть этой осенью очень востребо-
ванной – в центральной части Рос-

сии большинство посевов погуби-
ла засуха.
В ООО «Уральские нивы» пока-

зали гостям поле, на котором в пос-
ледние десять лет росла только
полынь. Cейчас тракторист Петр
Петрович Сотников на новеньком
тракторе обрабатывает землю дис-
катором. На этом поле планируют
посадить озимую пшеницу.
В каждом хозяйстве было чему

дивиться. И так – не только в Сы-
серти. Почти каждое предприятия
Южного управленческого округа
может похвастаться положитель-
ными переменами в работе, свя-
занными с реализацией приоритет-

ного национального проекта «Раз-
витие агропромышленного комп-
лекса».
Южный управленческий округ

является лидером по поставкам на
областной рынок сельскохозяй-
ственной продукции. С начала 2007
года объем производства сельхоз-
продукции в действующих ценах
составил более 450 млн. рублей.
Объемы производства молока на
конец июня 2007 года достигли 52
тысячи тонн, мяса – более 5 тысяч
тонн. В хозяйствах всех форм соб-
ственности содержится более 45
тысяч голов крупного рогатого ско-
та, 28 тысяч свиней.

Продвигается работа по закупке
племенного скота. В лидерах – Ка-
менский район. За 6 месяцев пого-
ловье в районных хозяйствах уве-
личились на 119 голов. Сумма за-
купок - почти пять миллионов руб-
лей.
В 2007 году на реализацию про-

екта «Развитие АПК» в Южном ок-
руге будет направлено 419 млн.
рублей. По объемам вложений ли-
дирует областной бюджет – 205
млн., немного меньше приходится
на долю внебюджетных источни-
ков.
Неуклонно растет количество

кредитов, выданных сельхозпроиз-
водителям. По данным на начало
июля общая сумма ссуд составля-
ет почти 120 млн.рублей. Из всех
источников на компенсацию про-
центных ставок направлено 14 с
небольшим млн.рублей.
О.А. Гусев, заместитель предсе-

дателя Правительства Свердлов-

ской области, управляющий Юж-
ным управленческим округом:

 - Постепенно жизнь в деревне
наладится, и отток сельских жите-
лей в города прекратится. Тем бо-
лее, что в области появилась соб-
ственная программа возрождения
сел «Уральская деревня», цель ко-
торой — коренное переустройство
уральского села.
Сегодня в селах возрождается

самое главное – производство.
Уже сейчас в области и в Южном
округе в частности строятся со-
временные животноводческие
комплексы. А это значит – селяне
будут востребованы. Более того,
что в сельскую местность потянет-
ся квалифицированные молодые
специалисты, ведь работа на круп-
ных агрокомплексах будет автома-
тизирована и хорошо оплачиваема.

ПРЕСС-СЛУЖБА
ЮЖНОГО

УПРАВЛЕНЧЕСКОГО ОКРУГА.

В Свердловской области в текущем году
на производстве погибли 95 человек

Екатеринбург, август 13. В Свердловской
области в текущем году на производстве
погибли 95 человек.
Как сообщили «Новому Региону» в департа-

менте информационной политики губернатора
Свердловской области, на сегодняшнем опера-
тивном совещании областного правительства,
заместитель министра экономики и труда об-
ласти Анатолий Шмулей рассказал о подходах к

прогнозу социально-экономического развития Среднего Урала на сред-
несрочную перспективу.
В частности, господин Шмулей отметил, что в соответствии с

решением областной трехсторонней комиссии, в первой половине те-
кущего года проведено 308 экспертиз качества аттестации рабочих
мест по условиям труда. Между тем, в вопросах охраны труда и эколо-
гической безопасности Свердловская область, далека от благополу-
чия. Участники совещания с тревогой констатировали, что уже 95
жителей нашей области в этом году погибли на производстве.
Среди вопросов, касающихся экологии, на оперативном совещании

областного кабинета министров была отмечена проблема загазован-
ности рабочих мест, повышенной вибрации оборудования и шума.

© 2007, «Новый Регион – Екатеринбург»

  Выборы-2007

В Новый год
с новой Госдумой

2 декабря на территории Рос-
сийской Федерации пройдут вы-
боры в Государственную думу.
Вот-вот стартует избирательная
кампания. Нынешний состав был
избран 7 декабря 2003 года. С
предыдущих выборов суще-
ственно изменилось избиратель-
ное законодательство.
Так нынче все 450 депутатов из-

бираются по единому общефеде-
ральному  округу. В 2003 году поло-
вина депутатов – 225 человек из-
бирались по одномандатным окру-
гам.
Напомню, по нашему Каменск-

Уральскому (куда входит Сысерть)
избирательному округу в Думу
прошел Георгий Карпеевич Леонть-
ев. И борьба за депутатский ман-
дат тогда была очень острой. Геор-
гий Карпеевич обогнал своего бли-
жайшего соперника Александра
Юрьевича Рявкина всего на 5 голо-
сов!
На мой взгляд, нынче такой борь-

бы не будет. Ведь «воевать» за при-
страстия избирателей будут не
персоны, а общественные партии.
По такому принципу в октябре про-
шлого года избирали Областную
Думу. Многие жители даже не за-
метили, что состоялись какие-то
выборы. И явка на голосование
была рекордно низкой.
В сегодняшней Государственной

Думе конституционное большин-
ство депутатов представлено «Еди-
ной Россией». Такое большинство
партии власти удалось набрать
благодаря депутатам-одномандат-
никам. В новой Думе поголовного

большинства единоросов не будет.
Однако партийные выборы поста-
вят надежный заслон для оппозици-
онных правительству представите-
лей «Яблока», «СПС» и других дви-
жений, явно не сумеющих перешаг-
нуть семипроцентный барьер. Рань-
ше лидеры оппозиционных партий
могли попасть в Думу через одно-
мандатные округа.
Социологи прогнозируют (по со-

стоянию на 1 июня по данным ВЦИ-
ОМ), что состав следующей Думы
будет из 4-5 партий. Большинство,
но уже не конституционное, есте-
ственно, получит Единая Россия
(порядка 46 процентов). Оппозицию
ей составят «Справедливая Рос-
сия» (около 12 процентов), либерал-
демократы (7,5 процентов, комму-
нисты (около 15 процентов). Пятой
партией в парламенте может стать
только одна – СПС. Но на 1 июня
они набирают лишь 3-4 процента.
Шанс небольшой.
Конечно, это только прогнозы.

Вся предвыборная кампания еще
впереди. И, наверняка, в этот пе-
риод произойдут еще какие-нибудь
политические неожиданности. Ведь
сами выборы в Госдуму – преддве-
рие других, еще более важных для
России, мартовских выборов пре-
зидента. В. В. Путин проработал
отведенные Российской Конститу-
цией два президентских срока. На
политической арене страны должен
появиться новый лидер. Как и ког-
да это произойдет, зависит в том
числе и от декабрьских выборов в
Государственную Думу.

И. Летемина.
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В районе открылось
четыре ОВП

Открытие четырех общеврачеб-
ных практик в Сысертском районе
ждали давно. И вот наконец, офи-
циальное торжество было назначе-
но на 3 августа. В этот день в Пат-
руши и Верхнюю Сысерть пожало-
вали высокие гости: министр здра-
воохранения Свердловской облас-
ти М. С. Скляр и сам губернатор Э.
Э. Россель. Ведь именно согласно
губернаторской программе «Здоро-
вье» внедряются на селе ОВП.
В Патрушах было открыто сразу

три точки ОВП, в Верхней Сысерти
– одна. И везде Эдуард Эргартович
разрезал красные ленточки и остал-
ся доволен увиденным.
К сожалению, на самой приемке

общеврачебных практик нашим
журналистам побывать не удалось.
Однако буквально через несколько
дней наш корреспондент посетил
Верхнюю Сысерть и встретился с
главой сельской администрации М.
А. Серковым и медсестрой ОВП М.
В. Гилевой.
В Верхнесысертском фельдшер-

ско-акушерском пункте я была при-
мерно год назад. Даже внешний вид
здания сейчас резко отличается.

Когда-то это был темный бревен-
чатый дом. Сегодня площадь ОВП
заметно расширилась, вырос при-
строй, выехало почтовое отделе-
ние. Снаружи здание получило при-
ятную серую облицовку. Да и внут-
ри полностью произведена перепла-
нировка, проведены отопление и
канализация. Уютные, нарядные ка-
бинеты и фойе выглядят респекта-
бельно и роскошно.

- Вы представляете, как рады та-
кой красоте наши жители, особенно
престарелые, - с гордостью расска-
зывает Михаил Анатольевич Сер-
ков. – Но главное – это удобства.
Врач ОВП М. М. Ким специализиро-
валась по многим направлениям и
лечит теперь практически все бо-
лезни. Не надо сегодня нашим верх-
несысертцам ездить по каждой бо-
лячке в ЦРБ. Им и здесь прекрасно
помогут. Посмотрите, какая у нас
замечательная двухместная пала-
та дневного стационара.
А медсестра Марина Валентинов-

на Гилева, измерив последнему на
сегодняшний день пациенту  давле-
ние, показала другие кабинеты.
В кабинете пропаганды здорово-

го образа жизни можно посмотреть
видеофильмы о правильном пита-
нии, гипертонии и  на другие темы.
Есть кабинет психологической раз-
грузки, доврачебной практики, гине-
кологический, детский и так далее.
А работают сегодня в Верхнесысер-
тском пункте ОВП врач, медсестра
и санитарка. Есть вакансия фельд-
шера, вот только специалиста пока
на это место не находится. Впро-
чем, в поселке надеются, что со
временем все образуется. Ведь это
только начало.
Все только начинается и в на-

шем районе. Четыре открытых ОВП
– лишь «первые ласточки» большо-
го  хорошего дела. В следующем
году планируется ввести в строй
еще четыре общеврачебных прак-
тики – в пос. Октябрьский и Щелку-
не.

О. Шабанова.

НА СНИМКАХ: глава сельской ад-
министрации М. А. Серков возле
здания ОВП; медсестра М. В. Гиле-
ва измеряет давление пациенту.

Фото автора.

  Из редакционной почты

Требуют платить
по второму разу
Дом по К. Маркса, 63 в Сысерти уже не новый. В свое время наш и

соседние дома строил Уралгидромаш. Было это в начале семидеся-
тых годов. Считайте, больше тридцати лет.
И все эти десятилетия жильцы исправно собирали деньги за все

услуги, которые предъявляли коммунальщики. В том числе и за ре-
монт, который ЖКХ должно было проводить в определенные сроки.
Должно было, да не проводило. В нашем доме течет крыша, во 2 и 4
подъездах не работает отопление, отмостки нужно отремонтиро-
вать, так как после дождя и при таянии снега заливает подвалы. Я уж
не говорю о необходимости косметического ремонта.
Как старшая по дому, я собрала подписи соседей и отнесла заявле-

ние в муниципальное коммунальное предприятие и в администрацию
округа, к главе.
Повторю, с пуска дома в эксплуатацию в 1974 году (а это 33 года!)

крыша ни разу не ремонтировалась.
Письма в ЖКХ и администрацию отнесла в начале апреля. Из ЖКХ

вообще никакой реакции, а из администрации в середине июня пришел
довольно циничный ответ за подписью главы.
А. И. Рощупкин пишет, что не возражает вместе с другими соб-

ственниками приватизированных квартир профинансировать ремонт
крыши в доле муниципальных квартир. А ориентировочный ремонт
крыши, считает глава, 925 тысяч рублей.
Дескать, в соответствии с жилищным кодексом, собственникам

квартир на праве общей долевой собственности принадлежат и кры-
ши, и ограждающие, и несущие конструкции…
Раньше мы обращались в ЖКХ с еще одним вопросом: чтобы отсы-

пали дорогу между домом по Р. Люксембург, 24 и домами 61, 63, 65 по К.
Маркса. Так директор Е. П. Кайгородцев тоже запросил за это деньги.
При том, что его предприятие привезло  несколько лет назад на эту
дорогу глину вместо дресвы и ходить здесь стало просто невозмож-
но!
А теперь, видите, к кому бы из чиновников не обратился, откры-

тым текстом говорят: платите деньги! Но позвольте, новый жи-
лищный  кодекс приняли-то в 2005 году. А предыдущие 30 лет, когда с
нас на содержание, на техобслуживание, на капремонт исправно деньги
собирали, куда их расходовали?
Не на них ли, случайно, сауну на территории ЖКХ поставили? Не на

них ли частные коттеджи руководство строит? Не на них ли дорога
к этим личным домам благоустраивается?
Прежде чем населению дома передавать, вы отчитайтесь за про-

шлый период! И передайте дома собственникам в исправном состоя-
нии.

А. Шестухина,
старшая по дому.

г. Сысерть

Где найти управу
на связистов?
Я инвалид 1 группы, жена тоже инвалид, совсем недавно перенесла

тяжелую операцию. Телефон для нас – не роскошь, а средство выжи-
вания. В любую минуту, что мне, что супруге может понадобиться
«Скорая помощь». А наш телефон не работает с июня. Разорвалась
связь после какой-то грозы.
Третий месяц живем без телефона, при этом деньги платим ис-

правно. Хотя за это время не раз обращались к связистам в Арамиль.
Разговаривал я и с диспетчером, и с начальником арамильского под-
разделения. Никакой реакции. А сейчас там кодовый замок, и не досту-
чишься до них. От соседей звоню, но как только услышит диспетчер
вопрос: «Когда сделают телефон?!», - так и трубку бросает.
Что делать, где найти управу на связистов – даже не знаю. Может

быть, прочитав про себя в газете, как они издеваются над больными
старыми людьми, им хоть стыдно станет?!

В. Патрушев.
с. Патруши.

Погибает урожай,
рушатся дома
Мы, жители сысертских улиц 8 марта и Большевиков, хотим со

страниц газеты «Маяк» обратиться к главе Сысертского городского
округа с нашей проблемой.
С апреля наши дома и огороды топит муниципальный зимний водо-

провод. Огороды заболотили, погиб урожай. Вода стоит и в подполь-
ях, разрушая фундамент наших домов. Обрушаются печи. Мы не мо-
жем пользоваться даже туалетом!
В ЖКХ мы с этой проблемой уже обращались, но безрезультатно.

Не получили никакой помощи. Хотя ведь они должны отвечать за со-
стояние водопровода!
Впереди зима, жить в наших домах невозможно. Просим разобрать-

ся и принять меры.

В. Журавлева, П. Булыгин, В. Пуздрин и другие.
Всего 14 подписей.

г. Сысерть.
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Горжусь
своим
отцом
Я хочу рассказать о своем отце

Юрии Николаевиче Тюлькине.
На Уралгидромаше папу знают

очень многие – он пришел на завод
сразу после окончания ремеслен-
ного училища и трудится слесарем-
сборщиком несколько десятилетий.
Но мало кто знает, что перед ар-

мией папа поступил в летное учи-
лище в Оренбурге. И начал учить-
ся. Правда, его детской мечте
стать летчиком не суждено было
сбыться. Мысли о матери и млад-
шем брате не давали ему покоя.
Как они  там без него? Жили-то
очень бедно. И отец вернулся в
родную Сысерть, хотя в училище
его уговаривали остаться и очень
долго не возвращали документы.
Сейчас отец – очень грамотный

и квалифицированный специалист.
После окончания вечернего отде-
ления техникума химического ма-
шиностроения он собирался посту-
пать в институт, но обстоятель-
ства снова сложились так, что уче-
бу пришлось отложить. А жаль.
У папы – огромный практический

опыт. Его неоднократно направля-
ли на объекты, где устанавлива-
лись и эксплуатировались насосы
с маркой Уралгидромаша. Он был
на севере страны и в Казахстане,
объездил весь Узбекистан – рабо-
тал в Ташкенте, Бухаре, Самаркан-

де… а еще ему много раз предлага-
ли стать мастером в цехе № 3, но
он всегда отказывался. Папа – бес-
сменный бригадир, на всю жизнь
связавший свою судьбу с этим це-
хом и заводом. В годы перестрой-
ки, кстати, когда Уралгидромаш ис-
пытывал непростые времена и
здесь по полгода не давали зарпла-
ту, многие ушли с завода в поисках
лучшего места работы. Отец не
ушел, хотя ему такие места и пред-
лагали. Он любил и любит свою ра-
боту, к любому поручению относит-
ся добросовестно. А на предприя-
тии ценят его. Папу неоднократно
награждали почетными грамотами
и ценными подарками. Он – «Удар-
ник труда» многих пятилеток, «Ве-
теран труда» и «Почетный уралгид-
ромашевец». Имеет медаль ВДНХ.
У отца – золотые руки. Все он

делает красиво, добротно и навеч-
но. Домик на его садовом участке
– просто загляденье. Как и весь
участок. Конечно, папа всегда чем-
то занят. А еще он – хороший семь-
янин, очень заботливый и внима-
тельный.
Рассказывать про отца могу дол-

го. Например, что он всю жизнь за-
нимается спортом. Имеет первые
разряды по лыжам и легкой атле-
тике. Участвовал во всех заводс-
ких соревнованиях. И сейчас хо-
дит на лыжах, бегает трусцой. По-
этому ему, новоиспеченному пен-
сионеру (в январе 2007 года папе
исполнилось 60 лет) и никто не дает
его лет.  Отец бодр, активен, под-
тянут.
Мне, конечно, не хватает многих

отцовских качеств. Но я пытаюсь
быть похожим на него. И очень гор-
жусь им!

А. Тюлькин.

  Из редакционной почты  Дела прокурорские

За зарплату
без задержек
В течение семи месяцев 2007

года Сысертская межрайонная
прокуратора уделяла присталь-
ное внимание исполнению тру-
дового законодательства в час-
ти оплаты труда.
Проводили проверки на основа-

нии обращений граждан, поступив-
ших в прокуратуру, о нарушении
срока выплаты расчета при уволь-
нении. По результатам возбуждено
8 дел об административных право-
нарушениях, предусмотренных ч. 1
ст. 5.27 КоАП РФ. Все дела рассмот-
рены, виновные подвергнуты штра-
фу на общую сумму 65,5 тысяч руб-
лей. На незаконные правовые акты
принесено 3 протеста, должност-
ным лицам объявлено 2 предосте-
режения.
Сведения о просроченной задол-

женности по заработной плате впер-
вые за 2007 год в отдел статистики
в Сысертском районе  были предо-
ставлены МУП «Управление ЖКХ и
КЭ» по состоянию на 1 июня года.
Определением Арбитражного

суда Свердловской области от
31.07.2006 года в отношении МУП
«УЖКХ и КЭ» введена процедура
наблюдения. Решением Арбитраж-
ного суда Свердловской области от
26 февраля 2007 года МУП «Управ-
ление жилищно-коммунального хо-
зяйства и коммунальной энергети-
ки» признано несостоятельным
(банкротом), введено конкурсное
производство сроком на 12 меся-
цев, конкурсным управляющим ут-
вержден А. И. Кирпищиков.
Приказом от 21.05.2007 года пер-

сонал предприятия уволен в связи
с ликвидацией. Работники ни в про-
куратуру, ни в суд с заявлениями о
взыскании заработной платы не об-
ращались. Задолженность по зара-
ботной плате согласно ФЗ «О несо-
стоятельности (банкротстве)»
включена во вторую очередь реес-
тра требований кредиторов.
По состоянию на 1 июня задол-

женность по выплате заработной
платы работникам МУП «УЖКХ и
КЭ» составила, согласно данным
отдела госстатистики, 1392 тыс.
рублей перед 21 работником. Задол-
женность образовалась до введе-
ния конкурсного производства
вследсвие прекращения финанси-
рования из местного бюджета, изъя-
тия в 2005 году от управления и
передачи в казну жилищного фонда,
вследствие неисполнения обяза-
тельств предприятиями ЖКХ Сы-
сертского района.

10.07.2007 года по факту непра-
вомерных действий при банкрот-
стве МУП «Управление ЖКХ и КЭ»

возбуждено уголовное дело по ч. 1
ст. 195 УК РФ. Следствие проводит-
ся следователем Сысертского
РОВД.
По стоянию на 1 июля, согласно

данным отдела госстатистики, про-
сроченная задолженность по зара-
ботной плате в указанном предпри-
ятии возросла на 73 тыс. рублей и
составила при той же численности
работников 1465 тыс. рублей.
В связи с ростом просроченной

задолженности по заработной пла-
те в период конкурсного производ-
ства в отношении конкурсного уп-
равляющего МУП «Управление ЖКХ
и КЭ» А. И. Кирпищикова 16 июля
возбуждено дело об администра-
тивном правонарушении, предус-
мотренном ч. 1 ст. 5.27 КоАП РФ.
Постановлением государственного
инспектора труда А. И. Кирпищиков
подвергнут штрафу.

27 июля Сысертским межрайон-
ным прокурором возбуждено уго-
ловное дело по ст. 196 УК РФ – пред-
намеренное банкротство.
В июле прокуратурой проведена

проверка исполнения трудового за-
конодательства в МУП «Сысертс-
кое автотранспортное предприя-
тие». Установлено, что заработная
плата за май 17 работникам данно-
го предприятия выплачена только
23 июля после обращения одного из
работников в Сысертскую межрай-
онную прокуратуру. Заработная
плата за июнь не выплачивалась.
Установлено, что МУП «Сысертс-
кое автотранспортное предприя-
тие» нарушены требования статьи
136 Трудового кодекса РФ о выпла-
те заработной платы  работникам
не реже, чем каждые полмесяца. В
связи с этим в отношении юриди-
ческого лица – МУП «Сысертское
автотранспортное предприятие»
возбуждено дело об администра-
тивном правонарушении по ст. 5.27
ч. 1 КоАП РФ. Что интересно, руко-
водитель предприятия уходя в
июле в отпуск, себе отпускные на-

числить и получить не забыл.
По стоянию на 1 августа сведе-

ния о просроченной задолженности
по заработной плате представило
одно предприятие – МУП «ЖКХ г.
Арамиль». Сумма просроченной за-
долженности 1219 тысяч рублей
при фонде заработной платы 1961
тысяч рублей.
До получения сведений из отде-

ла статистики, в июле на указанном
предприятии по сообщению работ-
ников прокуратурой проводилась
проверка исполнения трудового за-

конодательства. Выяв-
лены факты нарушения
трудового законода-
тельства в части опла-
ты труда. По результа-
там проверки в отноше-
нии генерального дирек-
тора МУП «ЖКХ г. Ара-
миль»   возбуждены
дела об административ-
ных правонарушениях.
О чем в газете «Маяк»
уже сообщалось.
В связи с тем, что по

состоянию на 1 августа
просроченная задолжен-
ность по заработной

плате в МУП «ЖКХ г. Арамиль» ге-
неральным директором была не
ликвидирована, в отношении него 7
августа 2007 года возбуждено дело
об административном правонару-
шении, предусмотренном ч. 2 ст.
5.27 КоАП РФ – нарушение законо-
дательства о труде должностным
лицом, ранее подвергнутым адми-
нистративному наказанию за ана-
логичное административное пра-
вонарушение. Материалы направ-
лены в мировой суд для рассмот-
рения.
По объяснению генерального ди-

ректора МУП «ЖКХ г. Арамиль» А.
В. Коскова просроченная задолжен-
ность по заработной плате на пред-
приятии будет ликвидирована в
срок до 10 августа 2007 года.
Осуществление прокурорского

надзора за своевременной и в пол-
ном объеме выплатой заработной
платы является одним из приори-
тетных направлений деятельности
прокуратуры, данный вопрос нахо-
дится на постоянном пристальном
контроле. Виновные должностные
лица незамедлительно будут при-
влечены к установленной законом
ответственности.
Все должностные лица обязаны

неукоснительно соблюдать трудо-
вое законодательство, так как речь
идет о нарушении конституционных
прав наших граждан. Статья 37 Кон-
ституции Российской Федерации
гласит о том, что каждый имеет пра-
во на вознаграждение за труд без
какой бы то ни было дискриминации
и не ниже установленного феде-
ральным законом минимального
размера оплаты труда. Работода-
тель обязан обеспечить работнику
условия труда в соответствии с
указанными требованиями Консти-
туции РФ, а также с нормами трудо-
вого права.

О. Любимов,
Сысертский межрайонный

прокурор юстиции.

Российские батискафы первыми в мире
опустились на дно океана
в районе Северного Полюса

Российские и зарубежные иссле-
дователи погрузили два глубоковод-
ных обитаемых аппарата «Мир» на
дно Северного Ледовитого океана
(около 4 км). С интервалом в 27 ми-
нут «Миры» сели на дно 2 августа в
12:08 и 12:35 на расстоянии в пре-
делах видимости.
На дне батискафы пробыли около

часа. За это время были взяты про-
бы грунта в точке полюса и водой
наполнены две 30-литровых емко-
сти для исследований. Одновремен-

но проведены фото- и киносъемки шельфа. Проведены визуальные на-
блюдения через иллюминатор батискафа. Установлен российский трико-
лор из титанового сплава, изготовленный в Калининграде.
Около 14 часов по московскому времени аппараты начали подъем на

поверхность. Батискаф «Мир-1» благополучно всплыл на поверхность
Ледовитого океана, проведя под водой 8 часов 40 минут. По данным теле-
канала «Вести-24», батискаф около 40 минут искал выход в полынье.
Спустя 50 минут на поверхность океана всплыл «Мир-2». «Как хорошо
там внизу. Если через сто или тысячу лет туда, где мы были, кто- то
спустится, то он увидит наш российский флаг», - сказал руководитель
экспедиции «Арктика-2007» Артур Чилингаров.
Погружение на рекордную глубину началось с полуторачасовым отста-

ванием от графика и должно было занять несколько часов. Для спуска
аппаратов была выбраны полынья размером 10 на 25 метров.
Экипаж первого аппарата - российский. На его борту находился учёный-

исследователь Артур Чилингаров. Экипаж второго батискафа - междуна-
родный. Кроме пилота, россиянина Евгения Черняева, в него вошли авст-
ралийский исследователь Майк Макдауэлл и швед Фредерик Паулсен, удо-
стоенный звания Почетного полярника России. Он миллионер и заплатил
за это путешествие 3 млн долларов.
Отметим, одна из задач российской экспедиции - доказать, что подвод-

ные хребты Ломоносова и Менделеева, которые тянутся к Гренландии,
могут являться продолжением российского континентального шельфа.
Если в этом удастся убедить еще и чиновников ООН, то страна получит
право на разработку колоссальных месторождений нефти и газа на треу-
гольнике Мурманск-Чукотка-Северный Полюс.
Экспедиция «Арктика-2007» - одна из самых крупных проводимых Рос-

сией в период Международного Полярного года, начавшегося 1 марта 2007
года. Cудно Арктического и антарктического научно-исследовательского
института Росгидромета «Академик Федоров» вышло из порта Петербург
в экспедицию «Арктика-2007» 10 июля. В этом году к полюсу «Академик
Федоров» отправился в сопровождении атомного ледокола Мурманского
морского пароходства «Россия». /E1.RU

В городе Заречный снимают триллер Энцефалитные клещи
По сообщению Центра гигиены и

эпидемиологии Свердловcкой обла-
сти, в результате исследования кле-
щей от населения за апрель-июль
2007 года обнаружены энцефалит-
ные клещи. Так, в апреле специали-
стами было исследовано 156 кле-
щей от населения, из них 14 зара-
жены энцефалитом, в мае — 1 949,
из них 38 энцефалитных, в июне 921
и 14 соответственно.
В район обнаружения энцефалит-

ных клещей вошли Сысертский, Бе-
резовский, Балтым, Шарташ, Челя-
бинская обл., Кольцово, Лесное
кладбище, Компрессорный завод,
Заречный, Ирбитский р-н, Рудный,
поселки Садовый, Изоплит, Широ-
кая речка. /E1.RU

На Урале начали снимать
триллер. Съемки проходят во
дворе больницы Заречного.
Только там нашлись подходя-
щие рябины.

«Желтый свет» - это экрани-
зация рассказов Паустовского
об осени. И альтернативное
продолжение фильма Джармуша
«Мертвец». У героя раздвоение
личности. За одной половинкой
охотятся наемные убийцы. На
пути к спасению - только новые
неприятности лесные разбойники и нежданная любовь.
У фильма с бюджетом всего 15 тысяч долларов, возможно, большое

будущее. Авторы претендуют на награду в номинации «лучший сценарий»
на Кинотавре. /E1.RU
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Время активных действий
Об итогах работы Палаты Представителей
в первом полугодии  2007 года рассказывает

председатель палаты Юрий ОСИНЦЕВ
-  2007 год  стал, по сути, первым

годом реального осуществления
приоритетных национальных проек-
тов: развития образования, здраво-
охранения, строительства жилья и
ипотечного кредитования, поддер-
жки сельского хозяйства. В этом
году мы увеличили  общий объем
средств, выделяемых на эти цели
из областного бюджета, до 12,7 мил-
лиарда рублей. На региональные
компоненты – культуры, физкульту-
ру и спорт - направляется 1,2 мил-
лиарда рублей, что почти на пол-
миллиарда рублей больше первона-
чального. Теперь важно, чтобы каж-
дый бюджетный рубль работал на
благо жителей Свердловской обла-
сти. Начата проверка реализации
национального проекта развития
села, осенью подведем итоги.
Занимались и другими направле-

ниями. Помимо проведения заседа-
ний палаты, комитетов, комиссий и
постоянной работы в избиратель-
ных округах, мы провели целый ряд
массовых мероприятий. В третий
раз состоялся творческий конкурс
«Камертон». Возобновлена работа
Женского парламента, который
возглавила заместитель председа-
теля Палаты Представителей Л. В.
Бабушкина. Комиссия по символам
Свердловской области, которую
возглавляет также мой замести-
тель В. Ф. Никитин, выпустила уни-
кальную книгу официальных симво-
лов Свердловской области и ее му-
ниципальных образований, больше
половины тиража отдана бесплат-
но в школы, библиотеки, музеи. Усо-
вершенствована работа Совета
представительных органов, кото-
рый играет всё большую роль во
взаимодействии областных и мес-
тных депутатов. И это лишь малая
толика того, что можно вспомнить
из событий первого полугодия.
Главным, безусловно, была зако-

нотворческая деятельность. С на-
чала года через Палату Представи-
телей прошло около ста законов, и
каждый из них так или иначе направ-
лен на улучшение жизни граждан
области. Так, в целях поддержки
ветеранов почти в полтора раза
была увеличена льгота по оплате
за услуги телефонной связи, радио,
телевизионных коллективных ан-
тенн. Увеличены пособия детям,

которые воспитываются в опекун-
ских семьях, детям-сиротам, опе-
кунам и приемным родителям. По-
вышены в два раза ежемесячные
пособия военнослужащим срочной
службы, потерявшим здоровье во
время вооруженных конфликтов.
Стабильная работа промышлен-

ных предприятий области, высокий
уровень собираемости налогов по-
зволил депутатам уже в апреле
внести коррективы в бюджет, уве-
личив его почти на 14 миллиардов
рублей. 70 процентов дополнитель-
ных средств было направлено на
дальнейшее развитие образования,
здравоохранения, культуры, соци-
альную политику, поддержку сельс-
кого хозяйства, содержание и ре-
монт автомобильных дорог, жилищ-
ное строительство – то есть те
сферы, которые касаются каждого
жителя Свердловской области.
Досрочно по сравнению с другими
регионами России в Свердловской
области повышена заработная пла-
та работникам бюджетной сферы.
Около 6 миллиардов рублей со-

ставили  межбюджетные транс-
ферты, что значительно расширило
возможности дальнейшего разви-
тия территорий. Депутаты Палаты
Представителей в своих округах по-
содействовали тому, чтобы мест-
ные Думы приняли грамотные ре-
шения по целевому использованию
бюджетных средств. И многим му-
ниципалитетам благодаря дополни-
тельному финансированию уда-
лось, наконец, решить годами не
решаемые проблемы: отремонтиро-
вать здания больниц, поликлиник и
Домов культуры, починить мосты,
купить школьные автобусы и так
далее.
Мы продолжили практику прове-

дения выездных заседаний с при-
глашением глав администраций му-
ниципальных образований и руково-
дителей градообразующих предпри-
ятий. В феврале провели выездной
семинар-совещание в Красноуфим-
ском округе.  Речь шла о проблемах
реализации в Свердловской облас-
ти нового Лесного кодекса Российс-
кой Федерации, который вступил в
силу с 1 января 2007 года и принци-
пиально изменил систему управле-
ния лесами. На примере Красно-
уфимского района - характерной

сельскохозяйственной территории,
богатой лесами, мы обозначили наи-
более острые проблемы и попыта-
лись сообща  выработать пути их
решения. Как будет организовано
обеспечение сельского населения
дровами и стройматериалами, ка-
кие меры предпринимаются для
усиления охраны лесов от незакон-
ной вырубки и пожаров, что дела-
ется для воспроизводства живот-
ного мира – вот далеко не полный
перечень вопросов, который обсуж-
дался на совещании.
В июне депутаты побывали в Не-

вьянске.  Темой разговора стала
роль культурного наследия и реали-
зация государственных задач, обо-
значенных Президентом Российской
Федерации В. В. Путиным в ежегод-
ном Послании Федеральному Собра-
нию. В Свердловской области более
2 тысяч учреждений культуры, в них
работают свыше 20 тысяч человек.
Есть полный цикл услуг культуры. В
то же время примерно  в 45 процен-
тах муниципальных образований
нет никаких учреждений культуры,
и одна из важнейших задач органов
власти сегодня - добиться вырав-
нивания уровня обеспеченности
населения этими услугами.
Еще одна форма работы Палаты

Представителей – проведение
«Правительственного часа». С на-
чала года их состоялось три. Мы
заслушали министра здравоохране-
ния Свердловской области о мето-
дике распределения и эффективно-
сти использования средств облас-
тного бюджета, направляемых на-
 капитальный ремонт областных уч-
реждений здравоохранения, и пред-
ложили правительству разработать

программу, рассчитанную на три
года, чтобы за это время привести
в порядок все больницы и поликли-
ники, включая те, что расположены
в малых городах и сельских насе-
ленных пунктах.
Еще один «Правительственный

час» был посвящен вопросам госу-
дарственной поддержки сельскохо-
зяйственного производства. Нас
больше всего интересовал принцип
формирования и регулирования цен
на мясо, а также финансирование
закупок удобрений, судьба брошен-
ных пахотных земель.
Заинтересованный разговор со-

стоялся на «Правительственном
часе», посвященном рынку труда.
Прозвучали такие цифры. Вузы Ека-
теринбурга в этом году выпустят
свыше 35 тысяч молодых специа-
листов , а потребность в  них
составляет не более 19 тысяч че-
ловек. В тоже время учреждения-
ми начального профессионального
образования будет подготовлено
порядка 16 тысяч человек при на-
личии 29 тысяч вакансий рабочих
мест. Налицо перепроизводство
инженерно-технических работни-
ков и нехватка квалифицирован-
ных кадров рабочих специальнос-
тей. Поскольку большинство депу-
татов Палаты Представителей –
это директора крупных предприя-
тий, бизнесмены, они остро и, мо-
жет быть, раньше других ощутили
нехватку рабочих рук на заводах и
первыми забили тревогу, что мо-
лодежь не хочет идти на производ-
ство.
Нынешний состав Палаты Пред-

ставителей с самого начала  опре-
делил спорт одним из приоритетов

ДОБРЫЕ ПЕРЕМЕНЫ
ДЕПУТАТЫ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ -

О НЕКОТОРЫХ ИТОГАХ ВЕСЕННЕЙ СЕССИИ
Наиль Шаймарданов, заместитель председателя Областной

Думы:
- В  комитете Областной Думы по промышленной, аграрной поли-

тике и природопользованию я веду земельные вопросы. В эту сес-
сию был принят целый блок нормативных актов по земле. Депутаты
вместе с федеральными структурами и муниципальными образо-
ваниями на период  до 2011 года  практически сняли с плеч населе-
ния все заботы по картографическим работам  земельных участ-
ков.  Расходы на это для юридических и физических лиц в сумме
могли бы составить до 2 миллиардов рублей, сейчас же принято
решение о том, что эта деятельность будет осуществляться зем-
леустроительными организациями за счет средств бюджетов. Это
очень хорошая новость, в первую очередь, для наших садоводов и
других землепользователей.
Работа, проведенная депутатами в весеннюю сессию, значительно

приблизила Свердловскую область к созданию единого прозрачного
реестра объектов недвижимости. Это касается каждого жителя,
ведь реестр позволит избежать множества споров, связанных с
жилой недвижимостью, садовыми и земельными участками.

Владимир Коньков, заместитель председателя комитета Об-
ластной Думы по промышленной, аграрной политике и приро-
допользованию:

- Средний Урал, являясь мощным экономическим регионом, вы-
пускает большой спектр высокотехнологичной промышленной про-
дукции. При этом уровень концентрации промышленного производ-
ства в Свердловской области в 4 раза превышает средний по Рос-
сии. Невнимание к вопросам развития дизайна в предшествующие
годы и недостаток финансовых ресурсов у предприятий для дизай-
нерской проработки создаваемой продукции в настоящее время
способствовали вытеснению  отечественного производителя с рос-
сийских и мировых рынков, снизили конкурентоспособность эконо-
мики страны в целом.
По моей инициативе  на заседании Областной Думы был рассмот-

рен вопрос о поддержке инновационной образовательной програм-
мы Уральской государственной архитектурно-художественной ака-
демии по подготовке дизайнеров и проекта создания Уральского
центра развития дизайна. Депутаты выступили с обращением к ру-
ководству страны о поддержке создания такого центра в Екатерин-
бурге, основная задача которого –  повышение конкурентоспособ-
ности экономики, уровня инновационной активности отечествен-
ных предприятий, улучшение качества выпускаемой продукции. При
этом будут обеспечены рост доли услуг дизайна в ВВП и увеличе-
ние объема экспорта дизайнерских услуг.
Я рад, что руководство страны поддержало нашу идею. Более того,

в Областную Думу в адрес депутатов поступили благодарственные
письма от председателя Совета Федерации Сергея Миронова и мини-
стра экономического развития России Германа Грефа за оказание
содействия в создании и развитии Уральского центра дизайна.

своей работы.  В свете  предстоя-
щих Олимпийских игр в Сочи эта ра-
бота приобретает особый смысл.
Депутаты приняли обращение к
председателю Правительства
Свердловской области о необходи-
мости увеличения финансирования
расходов областного бюджета на
физическую культуру и спорт. Пред-
лагается при корректировке бюдже-
та текущего года увеличить финан-
сирование школы олимпийского ре-
зерва и Детско-юношеских спортив-
ных школ, а со следующего года пре-
дусмотреть увеличение численно-
сти тренеров и повышение заработ-
ной платы тренерско-преподава-
тельского состава ДЮСШ, объем
финансирования расходов на физи-
ческую культуру и спорт в 2008 году
увеличить по сравнению с 2007 го-
дом на 25 процентов.
С начала года мы в третий раз

провели ставший уже традицион-
ным областной турнир по футболу
среди школьников на призы Палаты
Представителей, в котором только
в финале приняла участие 21 коман-
да – по числу избирательных окру-
гов. В июле с успехом прошел пер-
вый Депутатский турнир по футбо-
лу среди команд представительных
органов местного самоуправления
Свердловской области. В перечне
спортивных мероприятий, которые
пройдут во втором полугодии при
поддержке Палаты Представите-
лей, - 12 крупных состязаний по раз-
ным видам спорта.  Я уверен,  что
через развитие детского спорта мы 
в будущем сможем прийти к побе-
дам на чемпионатах мира и  Олим-
пийских играх.

Палата Представителей, дей-
ствительно, отклонила принятый
Областной Думой закон, предус-
матривающий увеличение транс-
портного налога с учетом инфляции,
но только  в той части закона, кото-
рая предусматривает льготы для-
 владельцев экологически безопас-
ного автотранспорта, включая ино-
марки.  Созданная депутатами обе-
их палат согласительная комиссия
единогласно решила распростра-
нить льготы по экологически безо-
пасному транспорту только на ав-
тобусы и закрепить их только за к-
лассами «евро-5 и 4». В дальней-
шем, в течение 2008 года, разрабо-
тать систему ужесточения налого-
вого бремени на владельцев эколо-
гически опасных автомобилей. Ре-
шение согласительной комиссии
будет рассмотрено в сентябре 2007
года на заседании Областной Думы,
после чего закон будет вновь на-
правлен для одобрения в Палату
Представителей.
Вот что рассказал о работе над

Транспортный налог - с учетом пожеланий автомобилистов
Слышал, что депутаты так и не смогли проголосовать за увеличение

транспортного налога. Какова судьба закона, и сколько все-таки придет-
ся платить, например, за мотоцикл?

                                        Виталий Алексеев, житель г. Серова.

законом заместитель председа-
теля комитета Областной Думы
по бюджету, финансам и налогам
Асхатъ Масаев:

- В связи с наступлением срока
по  уплате транспортного налога за
2006 год в Областную Думу стали
обращаться жители Свердловской
области, в основном – пенсионеры,
инвалиды и жители сельской мест-
ности. Их не устраивала высокая
ставка транспортного налога, уста-
новленного  для мотоциклов и мо-
тороллеров с мощностью двигате-
ля свыше 35 лошадиных сил. В эту
категорию попал, например, мото-
цикл «Урал», который обычно ис-
пользуют в летний период, то есть
всего несколько месяцев в году, а
платить с 1 января 2006 года при-
ходится уже не 6 рублей налога, а
19, в 2007 году - 20,4 рубля, что для
пенсионеров и жителей сельской
местности весьма ощутимо. Ана-
логичная ситуация сложилась и с
грузовыми автомобилями марки
ИЖ, которые  отнесены к грузовым

автомобилям.
Мы решили глубже изучить эту

проблему, проанализировали со-
вместно с Правительством облас-
ти, специалистами налоговой инс-
пекции, ГИБДД все имеющиеся
жалобы и факты. В ходе заседаний
рабочей группы нам удалось убе-
дить Правительство области и на-
логовые органы в целесообразнос-
ти снижения ставки транспортного
налога для владельцев мотоциклов
с мощностью двигателя свыше 35
л.с до 36 л.с. включительно, то есть
те самые «Уралы», о которых про-
сили  пенсионеры и инвалиды в сво-
их обращениях к нам. Для них став-
ка транспортного налога снизится с
20,4 рублей за 1 лошадиную силу до
5,8 рубля в 2006 - 2008 годах. А это
значит, что тем владельцам транс-
портных средств, которые уже уп-
латили транспортный налог из рас-
чета 19 рублей за 2006 год и 20,4
рублей за 2007 год, налоговыми орга-
нами должен будет сделан перерас-
чет.
Также 50%-ная льгота будет пре-

доставлена инвалидам и пенсионе-
рам, имеющим легковые и грузовые
автомобили с мощностью двигате-
ля до 100 лошадиных сил.

ПАРЛАМЕНТСКИЙ   ВЕСТНИК  № 8
СТРАНИЦА ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
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Ужесточились санкции
за нарушение ПДД

  ГИБДД информирует

Машины ищут и … находят
Почти каждую неделю в «Тревожной хронике» проходит информация

об угонах автомобилей. Порой машины находят брошенными где-ни-
будь в лесу или пустынном месте. Однако угонщики совершают хище-
ния и с целью завладения транспортом или его продажи. За семь меся-
цев текущего года раскрыто 12 подобных краж.
Проведено 4 учения по плану «Перехват» и 6 оперативно-профилак-

тических операций «Паук». В целях профилактики краж и неправомер-
ных завладений автотранспортными средствами работниками ГИБДД
проведено 17 проверок автостоянок и 35 проверок мест ремонта ма-
шин.
Угнанных и украденных автомобилей не обнаружено.

Дорожный надзор
На территории Сысертского района проходят 833 километра автомо-

бильных дорог, из них – 61 км – федерального значения и 368 км - терри-
ториального. Установлено 1835 средств регулирования дорожным дви-
жением, 16 светофорных объектов и зарегистрировано 11 железно -
дорожных переездов. Недавно решено установить еще один светофор
в Сысерти на перекрестке улиц Коммуны- Розы Люксембург.
Работниками ГИБДД постоянно осуществляется дорожный надзор.

За семь месяцев проверено 1402 км  улично-дорожной сети, по резуль-
татам составлено 29 административных материалов. Из-за наруше-
ний требований к дорожным условиям выдано 15 предписаний должно-
стным лицам, после ДТП 3 предписания. Из-за нарушений требований к
техническим средствам регулирования дорожного движения выдано 4
предписания. Из-за нарушений требований к железнодорожным пере-
ездам выдано 8 предписаний. Подготовлено 121 заключение по заявле-
ниям граждан и должностных лиц.
Ежемесячно ведется топографический анализ ДТП, по результатам

которого направляется информация на глав Сысертского и Арамильс-
кого городских округов. В результате этого анализа на территории рай-
она выявлено 25 мест концентрации ДТП. По ним разработаны опера-
тивные и перспективные мероприятия.
На комиссиях по безопасности дорожного движения при админист-

рации Сысертского городского округа неоднократно поднимался воп-
рос по содержанию улично-дорожной сети в виде производства ямоч-
ного ремонта, установке и содержанию средств регулирования дорож-
ным движением, дорожного ограждения, оборудования автобусных
остановок, обустройства пешеходных тротуаров, окювечивания про-
езжей части улиц, по зимнему содержанию улично-дорожной сети.

Э. Иванов,
инспектор ГИБДД по пропаганде.

В ночь на субботу, 11 августа, в России ужесточились санкции за
нарушение правил дорожного движения. Правда, не все поправки,
внесенные в ст.12 Кодекса РФ об административных правонаруше-
ниях (КоАП), вступают в силу. В первую очередь начнут действовать
те из них, которые касаются увеличения штрафов.

Так, с 11 августа дня инспекторы
ГИБДД будут штрафовать на 300
руб. водителя, говорящего за рулем
по телефону без использования
hands free. Также вводится адми-
нистративное наказание (100 руб.)
за поворот не из крайнего ряда. Кро-
ме того, увеличивается сумма
штрафа за выезд на встречную по-
лосу, езду по тротуарам.
Поправки, вносимые в КоАп,

были утверждены Госдумой по ини-
циативе «Единой России». 24 июля
президент РФ Владимир Путин под-
писал соответствующий указ. Ос-
новная часть изменений начнет
действовать с 1 января 2008 г., а

некоторые поправки
вступят в силу и вов-
се лишь со II полугодия
следующего, 2008 года.
Подобный разброс во
времени, по словам со-
трудников  ГИБДД,
обусловлен необходи-
мостью приготовления
технического обеспе-
чения Госавтоинспек-
ции для контроля за на-
рушениями ПДД.
В ГИБДД отмечают,

что с 11 августа будут
действовать лишь
штрафы, «которые не

несут серьезной материальной на-
грузки для нарушителей». Среди них,
например, штраф за управление ав-
томобилем без госномера. Штраф
за это нарушение увеличен в 2 раза
- с 2,5 до 5 тыс. руб. Кроме того,
использование транспортного сред-
ства без номерных знаков может
повлечь за собой лишение прав сро-
ком на 1–3 месяца.
Если водитель вдруг захочет

объехать пробку и выедет на тро-
туар, согласно новым санкциям, ему
придется выплатить штраф, увели-
ченный по сравнению со старыми
правилами в 20 раз – до 2 тыс. руб.
За выезд на встречную полосу с

поворотом налево, разворотом и
объездом препятствия будет нала-
гаться штраф от 1 тыс. до 1,5 тыс.
руб. Если же выезд на встречную
полосу совершен с целью обгона,
водитель лишается прав на срок от
4 до 6 месяцев.
Ужесточаются наказания и для

пешеходов, нарушающих ПДД. Так,
если пешеход нарушил правила и это
привело к созданию помех для до-
рожного движения, он будет нака-
зан на 300 руб. (ранее было 100 руб.),
за нарушение ПДД, повлекшее ДТП
с причинением легкого и средней
тяжести вреда здоровью потерпев-
шего, придется заплатить от 1 тыс.
до 1,5 тыс. руб.
Остальные санкции за нарушение

ПДД будут ужесточены в два эта-
па – с 1 января и с 1 июля 2008г. С
нового года со 100 до 700 руб. уве-
личится сумма штрафа за проезд на
запрещающий сигнал светофора, а
также до 500 руб. (сейчас – 100 руб.)
возрастет штраф за непристегну-
тый ремень безопасности.
Кроме того, с 1 января 2008 г.

инспекторы ГИБДД смогут при-
влекать к аресту лиц, лишенных
права управления автомобилем, а
также тех, кто находится за рулем
в состоянии алкогольного опьяне-
ния.
С 1 июля 2008 г. вступят в силу в

основном те поправки, согласно
которым нарушение фиксируется
фото- и видеокамерами. Тогда же
будет введена норма содержания
алкоголя в крови. /E1.RU

По сигналу «Тревога»
ПОСТРАДАЛИ
ДЕТИ
Работники ГИБДД неоднок-

ратно уже предупреждали ро-
дителей о том, чтобы они луч-
ше следили за нахождением
своих детей на проезжей ча-
сти, снова и снова напомина-
ли чадам о правилах дорож-
ного движения. И все-таки
ребятишки попадают под ко-
леса транспорта. Вот два све-
жих случая с участием детей.
К счастью, смертельных ис-
ходов не последовало, но все
же…

26 июля в 14 часов в селе
Кашино девятилетнего вело-
сипедиста сбила легковая
машина. Мальчишка стал пе-
ресекать дорогу перед близко
идущим автомобилем и в ре-
зультате с ушибом ноги и ге-
матомой лба попал в больни-
цу.
Еще хуже оказались по-

следствия ДТП для юного пе-
шехода, перебегавшего доро-
гу на 174 километре трассы
«Екатеринбург-Челябинск».
Он также попал под колеса
автотранспорта. В больницу
парнишку доставили с череп-
но-мозговой травмой, сотря-
сением мозга, ушибами и сса-
динами.

  ГИБДД
информирует

  Хроника происшествий

Сотрудники вневедомственной
охраны, действуя в единой систе-
ме дислокации с ОВД по Сысертс-
кому и Арамильскому городским
округам, надежно защищают  жизнь,
здоровье и имущество граждан, а
также собственность предприятий,
учреждений и организаций. Опера-
тивно действуют группы задержа-
ния ОВО при поступлении сигнала
«Тревога».

3 июля в 10 часов 20 минут на
пульт централизованной охраны
Арамили поступил сигнал «Трево-
га» из СКБ-банка Арамили. Наряд
автопатруля незамедлительно вы-
ехал по сигналу. На охраняемом
объекте был задержан гражданин,
который пытался сбыть в банк де-
нежную купюру достоинством 500
руб., вызвавшую сомнение в под-
линности. Он был задержан наря-
дом, доставлен в Арамильский ГОМ
и передан дежурному. Проводится
проверка.

11 июля в 14 часов 20 минут по-
ступил сигнал «Тревога» из ара-
мильского магазина «Галантерея».
Экипаж автопатруля ОВО прибыл
по указанному адресу. Заведующая
магазином пояснила, что двое не-
известных похитили с прилавка ту-
алетную воду стоимостью 540 руб.
и описала их приметы. На автостан-
ции Арамили были задержаны двое
схожих по приметам молодых людей,
которые впоследствии были опозна-
ны продавцами магазина, как похи-
тители. Задержанные доставлены в
Арамильский ГОМ и переданы дежур-
ному. Проводится проверка.

19 июля около 19 час. в Сысерти
поступил сигнал «Тревога» из игро-
вого клуба «Миллион». Туда отпра-
вилась группа задержания. Прибыв
на место, наряд выяснил у опера-
тора клуба, что был вскрыт игро-
вой автомат. На нем играли четве-

ро молодых людей. Они ушли, а при
проверке автомата выяснилось,
что из него похищены денежные
средства. Оператор описал приме-
ты подозреваемых. На ул. Комму-
ны была замечена группа граждан,
похожих на описанных. Они были за-
держаны нарядом и доставлены в
ОВД Сысерти.  Проводится провер-
ка.

22 июля в 3 час. 15 мин. в дежур-
ную часть Арамильского ГОМ обра-
тилась гражданка и пояснила, что
на улице неизвестный молодой че-
ловек  отобрал у нее сумку, в кото-
рой находился сотовый телефон и
900 руб. и скрылся. Наряд автопат-
руля, выяснив приметы, совмест-
но с оперуполномоченным уголов-
ного розыска Арамильского ГОМ за-
держали подозреваемого, достави-
ли в дежурную часть Арамильского
ГОМ и передали дежурному. Потер-
певшая опознала злодея. Проводит-
ся проверка.

26 июля в 2 часа 30 минут в Ара-
мили поступил сигнал «Тревога» из
продуктового магазина ИП «Смаль».
Через 2 минуты наряд автопатруля
прибыл на место. Продавец пояс-
нила, что тревожную кнопку попро-
сил нажать неизвестный мужчина,
мотивируя тем, что по улице Про-
летарской его другу неизвестный
нанес проникающее ранение в об-
ласть живота и скрылся в лесопар-
ке. По рации наряд вызвал «Скорую
помощь» и следственно-оператив-
ную группу Арамильского ГОМ на
место совершения  преступления.
В лесопарке около церкви был за-
держан человек, на которого указал
свидетель. Руки и одежда у него
были в крови. Задержанный был
доставлен в Арамильский ГОМ.

О. Иванов,
командир роты милиции.

Криминальная хроника
Сведения о работе служб и

подразделений Сысертского
РОВД с 6 по 12 августа.
В дежурную часть поступило 183

заявления и сообщения о преступ-
лениях и происшествиях. Возбуж-
дено 50 уголовных дел, раскрыто по
«горячим следам» 24.
КРАЖИ
В огородах скоро созреет картош-

ка. И любители легкой наживы не
прочь отведать ее, хоть и не сажа-
ли. Пока обнаружено два хищения
картофеля с грядок.
По-прежнему пользуются попу-

лярностью у воров сотовые теле-
фоны. Таких краж насчитывается 7.
6 августа было похищено сразу 3
сотовых телефона. Кражи соверше-
ны были в Сысерти, Арамили и в
оздоровительном лагере «Чайка».
Тащат жулики и бытовую технику.

10 августа в Двуреченске умыкну-
ли видеокамеру, а в Арамили – те-
левизор. Что интересно: в обоих слу-
чаях воры находятся в родственных
отношениях с пострадавшими.
ГРАБЕЖ
8 августа добычей грабителей в

Арамили стал сотовый телефон.
Пострадала женщина.
МОШЕННИЧЕСТВО
Каких только уловок не придумы-

вают хитроумные ловкачи, нечис-
тые на руку. Так, в Сысерти неизве-
стные по чужой карточке сняли
деньги в СКБ-банке. А в Арамили
мошенники в банке «Русский стан-
дарт» оформили кредит по поддель-
ным документам.
И наконец, весьма распростра-

ненный вид мошенничества – зав-
ладение сотовым телефоном путем
обмана. Такую «аферу» провернул
6 августа житель нашего района, но
позже раскаялся и явился с повин-

ной в милицию.
НАРКОТИКИ
В Арамили в туалете одной из

организаций был обнаружен труп
мужчины. Он скончался от передо-
зировки наркотиками. Выявлено
еще пять фактов употребления нар-
котических веществ.
ПОБОИ, ТРАВМЫ, РАНЫ…
Всего зарегистрировано 36 слу-

чаев данной категории, из них побо-
ев – 11.

7 августа в Арамильской боль-
нице обслуживался 50-летний муж-
чина, отравившийся газом. Медики
оказали ему своевременную по-
мощь.
А буквально на следующий день

сюда же был доставлен молодой че-
ловек с закрытой черепно-мозговой
травмой.
К наиболее драматичным случа-

ям относится и поступление в Сы-
сертскую больницу 9 августа дру-
гого молодого человека с ножевым
ранением.
Если говорить о том, какая кате-

гория случаев на сей раз стала са-
мой распространенной, то это те-
лесные повреждения.
ПОРНОБИЗНЕС
Продажа порнографических DVD-

дисков была обнаружена в одном
из Арамильских киосков. Проводит-
ся проверка.
ДТП
На территории Сысертского рай-

она зарегистрировано 17 дорожно-
транспортных происшествий. Име-
ются пострадавшие. Так, был трав-
мирован человек 9 августа на ав-
тодороге Сысерть - Верхняя Сы-
серть.

А. Гусейнов,
начальник штаба Сысертского

РОВД
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Несколько простых способов
защитить свое сердце

Мы все знаем, чего нам не стоит делать - курить, выпивать, неправильно питаться. Однако отказаться от всего этого,
даже в угоду своему здоровью, не так-то просто. Наши простые советы помогут вам это сделать грамотно.

Министры здравоохранения могут трубить во все
горны о том, что к 2013 году с сердечно-сосудистыми
заболеваниями будет покончено, но правда состоит в
том, что сегодня каждая шестая женщина умирает
от коронарного заболевания сердца и почти у полови-
ны из нас уровень холестерина в крови выше рекомендо-
ванной нормы, а в возрасте от 50 до 64 лет найти жен-
щину с нормальным уровнем холестерина практически
невозможно. Но недавно появился новый взгляд на ос-
новные причины сердечных заболеваний. Эксперты пред-
полагают, что некоторые факторы риска не настоль-
ко важны, насколько считалось раньше, и фактически
простые изменения в питании и образе жизни могут
помочь защитить ваше сердце.
Главный враг сердца - ХОЛЕСТЕРИН. Чем же так стра-

шен холестерин? Холестерин - главная причина атероск-
лероза (закупорки сосудов сердца). Уже давно доподлин-
но известно, что атеросклеротические бляшки образу-
ются из-за его избыточного поступления в организм с
пищей.
КАК ЗАЩИТИТЬСЯ
Постарайтесь правильно питаться. Несколько раз в день

ешьте свежие фрукты и овощи (особенно зеленые), ис-
пользуйте щадящие методы приготовления пищи (варка
на пару, тушение), жарьте на масле, содержащем нена-
сыщенные жиры. Мясо должно быть постным (напри-
мер, телятина или птица), есть его следует не чаще двух
раз в неделю. Замените животные жиры (масло, сыр и
д.р.) растительными маслами - оливковым, подсолнеч-
ным или из зародышей пшеницы.
Новые факторы риска. Принято считать, что если вы

курите, много выпиваете и страдаете избыточным весом,
то высокий уровень холестерина вам обеспечен и к со-
рока годам вы будете находиться в группе риска по сер-
дечно-сосудистым заболеваниям. Но кардиологов всегда
озадачивало то, что большое количество людей нормаль-
ного телосложения, не курящих и не пьющих тем не ме-
нее страдают от сердечно-сосудистых заболеваний. Се-
годня многие кардиологи считают, что уровень гомоцис-
теина не менее важен, чем уровень холестерина. В ходе
одного из недавних исследований обнаружилось, что при
определении здоровья сердца уровень гомоцистеина был
в сорок раз важнее, чем холестерин. Гомоцистеин - ами-
нокислота, вырабатываемая организмом в процессе рас-
щепления белков мяса, сыра и некоторых других продук-
тов. Многие кардиологи сегодня считают, что гомоцис-
теин каким-то образом способствует затвердению сте-
нок сосудов и артерий.
КАК ЗАЩИТИТЬСЯ
Так как гомоцистеин не содержится в пище, то его не-

возможно избегать так же, как насыщенных жиров и хо-
лестерина, но вы можете сократить его уровень, чаще
принимая фолиевую кислоту с витаминами В6 и В12, так
как витамин В действует намного эффективнее вместе с
этой кислотой, чем в одиночку. Исследования обнару-
жили, что ежедневное употребление 200 мкг фолиевой
кислоты за три месяца сокращает уровень гомоцистеина
в организме на целых двадцать пять процентов. Одновре-
менно фолиевую кислоту и витамин В16 содержат фа-
соль и все темно-зеленые листовые овощи, например
шпинат и савойская капуста. Так как получить достаточ-
ное количество фолиевой кислоты только из пищи очень
сложно, в дополнение к этим продуктам следует прини-
мать специальные комплексы витаминов.

5 простых советов
для здоровья вашего сердца

Пейте больше клюквенного сока. Три стакана клюк-
венного сока в день могут снизить риск заболевания сер-
дца на 40%. Сок повышает уровень полезного холестери-
на и антиоксидантов.
Перекусывайте грецкими орехами. Грецкие орехи со-

держат много альфа-линоленовой кислоты, которая де-
лает артерии более эластичными, позволяя им расши-

кое давление. В нем содержится активный элемент про-
антоцианидин, который веками использовался для пре-
дупреждения болезней, ослабляющих сердце. Также счи-
тается, что боярышник обращает процесс сужения сосу-
дов вспять.
Известен своим благотворным действием на сердеч-

но-сосудистую систему ЧЕСНОК. Он разжижает кровь,
снижает уровнь холестерина в крови и регулирует кровя-
ное давление. Рекомендуется съедать по два зубчика в
день.
Благотворным действием обладают также ЛИСТЬЯ

ОДУВАНЧИКА (они богаты калием, железом и витами-
нами-антиоксидантами). Добавляйте их в салаты или за-
варивайте как чай. Одуванчик помогает организму бо-
роться с плохим холестерином, снижает кровяное давле-
ние.

Шаги, которые могут помочь
предотвратить болезнь

Проверяйте уровень холестерина в крови.  Почти по-
ловина всех женских смертей от ишемической болезни
сердца происходит из-за повышенного уровня холесте-
рина, и у 67% женщин этот уровень намного выше реко-
мендованного. Чтобы его снизить, регулярно занимай-
тесь физическими тренировками. Больше трети женщин
умирают от ИБС из-за недостатка физической активнос-
ти.
Следите за своим питанием. Избегайте насыщенных

жиров (они содержатся в сливочном масле, свинине, твер-
дом маргарине). Замещайте их полиненасыщенными жи-
рами (орехи, семена, жирная рыба) и мононасыщенны-
ми жирами (оливковое и рапсовое масло). Жирная пища
не должна составлять больше 30% вашего рациона. Ешь-
те продукты, содержащие клетчатку, - овсянку, бобовые,
овощи и фрукты.
Откажитесь от вредных привычек. Курение наносит

серьезный вред вашему сердцу. Вещества, содержащие-
ся в табачном дыме, вредят коронарным артериям и уве-
личивают вероятность закупорки сосудов. Бросьте курить
сегодня, и уже через два года риск заболевания ИБС сни-
зится на четверть.
Следите за своим давлением. Каждая десятая женщи-

на страдает от гипертензии и не лечится от нее. Постоян-
но высокое давление вредит сосудам, способствуя фор-
мированию атеросклеротических бляшек на стенках, что
приводит к ИБС и увеличивает в размерах сердце, ухуд-
шая его работу. Чтобы снизить давление, регулярно де-
лайте физические упражнения, ешьте меньше соли, ог-
раничьте употребление алкоголя.
При появлении симптомов обратитесь к врачу. Как

только появилась странная беспричинная боль, идите к
терапевту. Резкая боль в груди, тяжесть за грудиной,
необъяснимая боль в шее, плече, желудке или челюсти,
неожиданные приступы «гастрита», нехватка воздуха,
сильная немотивированная усталость, тошнота и рвота
должны послужить поводом к обследованию.

3 основных фактора риска
Если у ваших родителей, дедушек-бабушек или брать-

ев-сестер были проблемы с сердцем в возрасте до шести-
десяти лет, то вы находитесь в группе риска. Расскажите
об этом своему врачу, чтобы он смог оценить вашу сте-
пень риска.
Диабет увеличивает степень риска более чем в три раза.

Больше 20% людей страдают от инсулиннезависимого ди-
абета и даже не знают об этом. Немедленно обратитесь к
врачу, если у вас появятся такие симптомы: усилившееся
чувство жажды, помутнение зрения, потеря веса, уста-
лость, зуд в области гениталий, беспричинное повыше-
ние температуры.
Семейная гиперхолестеринемия - наследственное за-

болевание, при котором выявляется опасно высокий уро-
вень холестерина в крови.

 С ИНТЕРНЕТ-САЙТА.

ряться и увеличивать кровоток в зависимости от потреб-
ностей организма. В ходе клинических исследований уче-
ные обнаружили, что добавление грецких орехов в диету
пациентов увеличило эластичность артерий на 64%.
Ешьте хорошо проваренную кукурузу. Чем дольше ку-

куруза варится, тем лучше для вас. Ученые обнаружили,
что варка кукурузы увеличивает содержание в ней анти-
оксидантов, которые защищают организм от сердечно-
сосудистых заболеваний. Уровень антиоксидантов выра-
стает на 22%, если кукурузу кипятить 10 минут, но после
50 минут варки уровень антиоксидантов повышается на
53%.
Ешьте южные фрукты. Хурма может существенно сни-

зить риск сердечных заболеваний. В ней содержится мно-
го клетчатки, минералов и фенольных соединений - важ-
ных составляющих борьбы с атеросклерозом (сужением
сосудов). Также было доказано, что она улучшает липид-
ный обмен, благодаря которому наш организм справля-
ется с жиром.
Пейте больше чая. Чай помогает даже тем людям, кото-

рые перенесли сердечный приступ. Исследование пока-
зало, что в течение последующих трех с половиной лет
после приступа у чаеманов, выпивающих больше 14 ча-
шек в неделю, уровень смертности на 44% ниже, чем у не
пьющих чай.

Витамины и микроэлементы
Ежедневное употребление витаминов поможет сохра-

нить здоровье вашего сердца. Обратите особое внима-
ние на:
Магний и калий. Достаточно распространенное явле-

ние - нехватка магния и калия в организме, и это приво-
дит к аритмии. Поэтому старайтесь есть продукты и при-
нимать комплексы витаминов, содержащие эти полезные
вещества.
Витамин С. Если отложения холестерина в сосудах уже

появились, то они увеличиваются на сорок четыре про-
цента каждый год. Но все-таки есть витамин, способный
существенно замедлить этот процесс. Американские ис-
следователи обнаружили, что активное употребление ви-
тамина С в течение более полугода останавливает даль-
нейшее сужение кровеносных сосудов.
Аргинин аминокислота, обнаруженная в мясе, молоч-

ных продуктах, курице и рыбе, значительно снижает уро-
вень вредного холестерина. В комплексах витаминов она
обозначается как L-аргинин.
А ВЫ ЗНАЛИ?
Аспирин может служить неплохим профилактичес-

ким средством в борьбе за сердечное здоровье. Ацетил-
салициловая кислота защищает кровеносные сосуды
от образования тромбов.

Полезные растения
БОЯРЫШНИК помогает регулировать и высокое, и низ-
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ятия, возможно дальнейшее решение вопросов предоставления жи-
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Спутниковое телевидение
«ТРИКОЛОР».

ПРОДАЖА, МОНТАЖ,
ГАРАНТИЯ.

Возможны скидки.
Тел. 219-37-11,

8-904-989-76-62.

Только 18 августа
(суббота, с 9 до 18 в ГЦД)
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новая коллекция из натурального меха
НУТРИЯ от 5500 руб. Овчина – от 6500 руб.

Весь товар сертифицирован.

В розницу по ОПТОВЫМ ЦЕНАМ
® ШУБЫ (норка, овчина, нутрия, бобр и др).
® ДУБЛЕНКИ
® ГОЛОВНЫЕ УБОРЫ, ВОРОТНИКИ
® ДЕТСКИЕ ШУБКИ

ШУБЫ

У нас действительно низкие цены!!!

16 àâãóñòà â ÃÖÄ

ãîðîä Êèðîâ
ДУБЛЕНКИ, ШУБЫ, ШАПКИ,

 ВОРОТНИКИ.
МЕХОВЫЕ РУКАВИЦЫ,
ТАПОЧКИ, ЖИЛЕТЫ.

СКИДКА
на женские головные уборы из меха норки:

темно-коричневые -10%, цветные - 5%

Спешите за покупками!

ñ 10.00 äî 19.00

РАССРОЧКА 3-10 месяцев (паспорт
+ ИНН или страховое свидетельство Пенсионного фонда).

Первоначальный взнос 500 рублей.

21 - 22 августа с 10 до 19 час. в ГЦД г. Сысерть

ЯРМАРКА-ПРОДАЖА

ЖЕНСКИХ ПАЛЬТО
И ГОЛОВНЫХ УБОРОВ

от швейного предприятия «Стиль» г. Перми.

НЕДВИЖИМОСТЬ
Продаю

n 4-комнатную квартиру, ул.
Коммуны, 39, 80 кв. м, 6 этаж. Тел.
8-912-26-06-609.
n 3-комнатную п/б квартиру в

Сысерти, 2 этаж в 2-этажном доме,
общая площадь 67 кв. м. Тел. 8-908-
915-28-82.
n 3-комнатную квартиру,

центр, 5 этаж, 59 кв.м., балкон зас-
теклен, домофон. ИЛИ МЕНЯЮ на
дом или 2-комнатную квартиру.
Цена 2.350.000 руб. Тел. 8-912-221-
57-07.
n 2-комнатную квартиру в г.

Арамиль, 2/5 эт., 44,6/31/5 кв.м., бал-
кон, с/у раздельно. Тел. 8-912-288-
46-25.
n 2-комнатную квартиру на 3

этаже в микрорайоне, в хорошем со-
стоянии, 43 кв.м., стоит водонагре-
ватель на летний период. Квартира
теплая, светлая, документы гото-
вы. Цена 1.950.000 рублей. Тел. 8-
922-208-14-38.
n 2-комнатную квартиру в г.

Арамиль, 2/5 эт., 44,6/31/5 кв.м., бал-
кон, с/у раздельно. Тел. 8-912-288-
46-45.
n 2-комнатную квартиру в г.

Арамиль, ул. Щорса, 2/5 эт., 44,6/31/
6 кв.м., балкон, с/у раздельно. Тел.
8-912-288-46-25.

n 1-комнатную квартиру, 3
этаж, п. Двуреченск, ул. Озерная,
10, 36 кв.м. Тел. 8-963-461-26-39.

n 1-комнатную квартиру в цен-
тре Сысерти, ул. Коммуны, 34, 27
кв.м., 3 этаж. Цена 1.450.000 руб.
Тел. 8-912-248-37-20.
n 1-комнатную квартиру на 2

этаже 5-этажного дома в Двуре-
ченске, ул. Озерная, 8 (29/16), же-
лезная дверь, после ремонта. Тел.
8-912-26-06-609.
n Дом в п. В.Сысерть, газ, свет,

скважина, участок 30 соток. Тел. 8-
922-120-48-11.
n Коттедж, 440 кв.м., выход в

лес, п. В. Сысерть. Тел. 8-922-217-
64-98.
n Коттедж, улица Хвойная в Сы-

серти, 2 этажа, шлакоблоки + жел-
тый кирпич, электричество, выгреб-
ная яма, газ оплачен, гараж, готов
под чистовую отделку. Цена 7 млн.
руб. Тел. 8-908-905-25-11.
n Коттедж, 400 кв.м., 18 соток,

10 км. от Екатеринбурга, газ, элект-
ричество, водоснабжение, возмож-
на ипотека, в кредит. Тел. 8-902-87-
54-766, 8-903-080-41-46, 379-39-87.
n Срочно жилой дом, 3 комна-

ты, гараж, баня, конюшня, летний
водопровод, газ проведен, 6 соток
с урожаем. ИЛИ МЕНЯЮ на жилье

в г. Бердск. Тел. 6-78-79.
n Дом на берегу пруда в Сысер-

ти, 3 комнаты, газовое отопление,
возможен центральный водопро-
вод, участок 10 соток, в собствен-
ности, хорошее место. Цена
2.800.000 руб. Тел. 8-908-905-25-11.
n Газифицированный бревен-

чатый дом в центре Сысерти, 40
кв.м.,  7 соток земли. Тихая улица.
Цена 1.700.000 руб.  Тел. 8-908-905-
25-11.
n Дом в Кашине, ул. Ленина, 128,

документы готовы. Тел. 8-908-916-
88-87, 8-922-208-15-90.
n Дом в Новоипатове по адресу

ул. Ленина, 40, 30 кв. м., печное ото-
пление, огород у речки 14 соток, ря-
дом с  авт. остановкой. Документы
готовы. Торг. Тел. 8-906-864-36-68.
n Дом в с. Щелкун, 110 кв.м., 16

соток земли, возможна ипотека. Тел.
8-902-87-54-766, 379-39-87.
n Маленький домик по адресу

Сысерть, ул. Герцена, 27, 8 соток
земли, в собственности, в огороде
летняя колонка, есть гараж. Цена до-
говорная. Обращаться: Северный
поселок, ул. Гагарина, 30. Тел. 7-30-
10.
n Земельный участок в Север-

ном поселке, 10 соток, электриче-
ство. Цена 800.000 руб. Тел. 8-912-
24-83-720.
n Земельный участок в п. В.Сы-

серть, 18 соток, газ, свет. Тел. 8-922-
120-48-11.
n Земельный участок в с. Ни-

кольское, 25 соток. Тел. 8-922-217-
64-98.
n Участок в коллективном саду.

тел. 8-908-905-25-11.

Куплю
n Срочно  дом, землю, учас-

ток, сад. В Сысерти или Сысертс-
ком районе. Тел. 8-950-638-45-59.

Сниму
n Молодая русская семья (три

человека) снимет квартиру на
длительный срок. Своевременную
оплату и порядок гарантируем. Тел.
8-950-207-15-52.

ТРАНСПОРТ
Продаю

n ВАЗ-21103, 2002 г.в., музыка,
литые диски, небитая. Тел. 8-961-76-
64-111.
n ВАЗ-21093, цвет белый, 1992

г.в. Цена при осмотре. Тел. 8-905-
808-49-26, Сергей.
n ВАЗ-21053, цвет красный, газ

+ бензин. Тел. 8-906-804-01-02.
n ВАЗ-2163, 1998 г.в., состояние

отличное. Обращаться: ул. Машино-
строителей, 58. Тел. 8-922-126-40-
10.

n ВАЗ-21043, июль 2005 г.в., са-
лон 2007, цвет сиреневый, пробег
52 тыс. км., музыка, сигнализация с
обратной связью. Цена 123 тыс. руб.
Торг. Тел. 8-912-221-82-55.
n ВАЗ-2106, цвет черный, со-

стояние хорошее. Цена 20 тыс. руб.
Тел. 8-905-802-11-17.
n Волгу-31029, состояние хоро-

шее, 1997 г.в. Цена 49000 руб. Сроч-
но. Тел. 8-922-221-76-24.
n ВАЗ-21103 М, 2004 г.в., цвет

«кристалл», музыка «Pioner», МР3, 4
колонки, сигнализация, электричес-
кие зеркала, 4 ЭСП, салон люкс, ре-
зина «Mishelin». Цена 230 тыс. руб.
Возможен кредит. Тел. 8-961-776-21-
88.
n Тойоту-Королла, 1992 г.в.,

правый руль, автомат., полный
электропакет, кондиционер, литые
диски, зимняя и летняя резина, му-
зыка, сигнализация, цвет черный ме-
таллик, состояние хорошее. Цена
120.000 руб. Торг. Обмен. Тел. 8-908-
911-59-03.
n Пежо-206 XS, 3- дверный, 2004

г.в., цвет черный, двигатель 1,6,
механика, сигнализация, музыка
МР3, климат-контроль, ABS, ГУР,
ЭСП, 4 подушки безопасности, ли-
тые диски R-15,состояние идеаль-
ное. Цена 330 тыс. руб. Тел. 8-912-
221-82-55.
n BMW-520, 1994 г.в. цвет тем-

но-синий. Цена по договоренности.
Тел. 8-922-600-54-23ю 8-922-118-15-
66.
n «Иж-ОДА» - 2130, 2001 г.в.,

т.о. до 11.2008 г. Состояние хорошее.
Срочно. Цена 42.000 руб. Тел. 8-902-
263-16-56, 8-922-153-68-73.
n ИЖ-Ода-2126, 2004 г.в., сигна-

лизация, эл. подогрев двигателя, за-
щита, чехлы, музыка, ТО-08, зимняя
резина. Тел. 8-906-810-22-39.
n Мотоцикл «Иж планета 5»,

1993 г.в., цена 15 тыс. руб., без тор-
га. Тел. 8-922-222-10-22.
n Тент брезентовый для гру-

зового автомобиля. Цена 2000 руб.
Тел. 8-922-222-10-22.
n Запчасти: коробка «МАЗ», по

договоренности. Отдельно – сцеп-
ное устройство (седло) для полу-
прицепа. Цена 1,5 тыс. руб. Тел. 8-
922-222-10-22.

Меняю
n Форд-Мондео 2001 г.в., цвет

серо-голубой, на земельный учас-
ток в Сысерти или Сысертском рай-
оне. Есть все. Возможна доплата.
Тел. 8-908-905-25-11.

 ПОДСОБНОЕ  ХОЗЯЙСТВО
Продаю

n Коров, 5-го отела. Тел. 8-961-
769-41-83.

СТРОЙМАТЕРИАЛЫ
Продаю

n Отсев, щебень, песок. Тел. 8-
906-804-01-02.
n Пеноблоки, сухую кладоч-

ную смесь от производителя. Тел.
8(34373)4-35-75, 8-922-608-87-81.
n Оборудование и техноло-

гию для производства шлакобло-
ков, 380 V. Цена 25 тыс. руб. Тел. 8-
922-222-10-22.

УТЕРЯНО водительское удо-
стоверение на имя ПИРОВА
Мирзохалила Хабибулови-
ча. Обращаться: Орджоникид-
зе,20-70. Звонить по тел. 8-
922-147-71-08, Роман.
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